



楠公の里瓦版

第118号 令和5年 12月 11日

金剛山千早赤阪倶楽部

E-Mail: kongomt.chihaya.akasaka.club@gmail.com

HP: <http://www.kongozan-chihayaakasaka-club.com>

(連絡先) 西野敏彦 090-6326-0497
東條久男 090-1594-5064

(広報) 大西新二郎 090-7756-7999

<事務局からのお願い>

金剛山千早赤阪倶楽部では、倶楽部員を募集しています。登山・登山道の整備等々に興味のある方ならどなたでも参加いただけます。

入会金・会費は不要です。(但し、保険料含む300円/回を徴収)入会をご希望の方は、各月の活動日に直接、集合場所にお越しください。

お問合せ等は、右の連絡先又はメールでお願いします。

笠置山へ紅葉狩り

11月の例会は、京都府笠置山へのハイキングとなりました。笠置山は後醍醐帝が挙兵し籠城した場所として知られています。後醍醐帝はこの笠置山で「南向きに枝の伸びた大木の夢」を見ます。「南向きの大木」とは、すなわち「楠」のこと。この夢がきっかけとなり、後醍醐帝は正成公を呼び寄せたと太平記に言われています。

さて、当日はまさに絶好の登山日和。快晴です。午前10時に笠置駅に集合し、総勢7名で出発です。笠置山山頂までの道のりは比較的緩やかな坂道が続きます。紅葉はまだまだ盛りといった風情で、美しい景色に自然と足取りも軽やかに。

山頂まで登頂後、お待ちかねのお弁当タイム。「笠置山もみじ公園」にて、紅葉を眼下に見下ろしながらの昼食となりました。

昼食後は笠置山をぐるりと散策です。戦火で焼け落ちたと伝わる鷹崖仏や胎内くぐり、笠置寺など名所を次々とめぐりながら、13時過ぎに駅へと戻ってきました。

紅葉満開の中での楽しいハイキングとなりました。次の例会でみなさまにお会いするのを楽しみにしております。

(記：田村陽)

●日 報 11月26日(日) 晴れ

参加者 7名

参加者(受付順)

田村陽、五十嵐邦子、大林真澄、花岡多津、
西野敏彦、東條久男、日谷修、



カラフルな木々の前で集合写真

いい天気！
紅葉狩りに出発！

みなさん足取りも軽いです！

紅葉は見ごろ！
いい写真撮れました！



大きな岩がたくさんあります！

こっちの岩も大きいよ！

こっちの岩は入れるよ！
(胎内めぐり)

こっちの岩には
上ったぞー！



赤も黄色もとてもきれい！

青い空に紅葉が映えます！

美しい景色に大満足！
気をつけて帰りましょう！



<富田林 ⇒ 森屋 バス時刻> 富田林駅前(発) 8:35(千早赤阪村立中学校前行)

※金剛バスの廃止を受けて、新たな交通サービスが令和5年12月21日(木曜日)からスタートします。
詳細は、千早赤阪村役場のホームページなどでご確認ください。

<次回のご案内>

*** 昼食・お茶は各自ご用意下さい ***

● 1月28日(日)

集合場所 二河原辺集会所

時間 9時集合 ※ 電車で来られる方は、富田林駅から南海バスで「森屋」まで来て下さい。
「森屋」バス停まで送迎できます

<活動予定>

○金剛山初登山 ○バーベキュー